



BERSAMA PSIM YOGYA
Erwan Komitmen Bertahan

YOGYA (KR) - Careta-ker pelatih yang sukses membawa PSIM Yogyakarta menjuarai kompetisi Liga 2 2024/2025, Erwan Hendarwanto menegaskan komitmennya untuk bertahan bersama tim untuk musim depan. Komitmen ini ditegaskan Erwan setelah sebelumnya bertemu dengan jajaran manajemen tim berjudul 'Laskar Mataram'.



KR-Adhitya Astros

Kepada wartawan di Yogya, Minggu (23/3), Erwan Hendarwanto menjelaskan, saat ini pihaknya telah melakukan perbincangan dengan jajaran manajemen PSIM untuk gambaran musim depan di tim ini. Mengingat lisensi kepelatihan dirinya memang belum bisa memenuhi standar yang ditetapkan oleh PT Liga Indonesia Baru (LIB) untuk sebuah tim di kompetisi Liga 1, maka beberapa opsi telah disiapkan manajemen PSIM.

Beberapa opsi tersebut di antaranya, menjadi direktur teknik tim EPA PSIM yang sekaligus merangkap sebagai asisten pelatih untuk kompetisi di Liga 1 musim depan. "Ya, secara lisan saya memang sudah ada pembicaraan dengan Liana (Tasno, Dirut PSIM) dan Razzi (Taruna, manajer tim PSIM). Jadi ya otomatis saya menghormati dulu apa yang sudah dibeberitkannya dan saya berkomitmen di PSIM dulu," terangnya.

Meski menegaskan komitmennya bersama PSIM untuk musim depan, pria yang berhasil mencatatkan sejarah pada musim 2024/2025 ini dengan membawa tim kebanggaan masyarakat

Erwan Hendarwanto

kat Kota Yogyakarta menjadi juara Liga 2, ternyata juga mendapatkan banyak tawaran dari klub lain. Pasalnya, dari sisi lisensi kepelatihan, memang Erwan belum bisa untuk menukangi tim yang berkompetisi di kasta teratas negeri ini.

Selain itu, prestasinya membawa PSIM juara jelas telah menjadi prestasi yang bisa memikat tim-tim lain dari level Liga 2 untuk menjadikannya pelatih utama demi mengulangi prestasi yang telah diraih PSIM musim lalu, yakni promosi ke Liga 1 dan juara.

"Kemarin memang sudah ada tawaran dari tiga tim Liga 2 yang berasal dari Jawa sama Sumatra, tetapi tetap yang saya utamakan PSIM dulu," kata Erwan.

Setelah mengambilalih tongkat komando kepelatihan di PSIM dari Seto Nurdyantoro, Erwan sukses membawa Raffinha dan kawan-kawan melaju hingga jadi juara Liga 2. Baginya, kunci kesuksesan PSIM promosi ke Liga 1 dan menjadi juara adalah dari komunikasi yang baik di dalam tim. **(Hit)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 April 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005